

emeis



NOUS AVONS LE PLAISIR DE VOUS
INVITER À UN SPECTACLE DE

French Cancan

1ER JANVIER 2025

DE 15H À 16H



INVITATION

Château NODER

A l'occasion de cette nouvelle année,
nous vous souhaitons, cher(ères)
résident(e)s, familles, équipes, une
BONNE ANNEE, que celle-ci vous apporte
joie, prospérité et surtout la santé.



MARCHÉ DE NOËL

Le marché de Noël s'est achevé avec de grands sourires pour le bonheur de tous : résidents, familles, salariés, ainsi que les exposants, ont exprimé leur satisfaction quant à l'ambiance et à l'organisation de la journée. Tous sont prêts à revenir l'an prochain.



ARBRE DE NOËL

POUR LES ENFANTS DES SALARIÉS

Pour faire profiter les résidents de la journée des enfants des salariés, nous avons proposé un programme incluant un spectacle de marionnettes et des contes de Noël. Le Père Noël a ensuite distribué des cadeaux aux enfants, suivi d'une petite caresse au poney déguisé en renne, avant de goûter au buffet. Petits et grands ont été ravis, tant gustativement que par le moment passé.



REPORTAGE DU MOIS DE DÉCEMBRE

SORTIE AU REPAS DE NOËL

ORGANISÉE PAR LA MAIRIE DE MONTEREAU

Nous avons accompagné plusieurs dizaines de résidents au traditionnel repas de Noël organisé par la Mairie. Chaque résident a été convié à partager un moment convivial avec M. le Maire et ses élus ainsi que les seniors. Ce fut une belle occasion de renforcer les liens entre la mairie, les différents services et les habitants, favorisant ainsi une collaboration toujours plus étroite. Les résidents ont eu le plaisir de danser et de déguster de délicieux plats dans une ambiance festive. Ils sont rentrés fatigués, mais le cœur rempli de joie.



GOÛTER DE NOËL

DES FAMILLES

Nous avons célébré la fin d'année, intitulée " Le goûter de Noël des familles". Quoi de plus précieux que la famille ? Nous avons invité toutes les familles des résidents à venir passer un après-midi à nos côtés. La journée a débuté par le discours de la directrice, qui a remercié les équipes pour leur engagement ainsi que les familles présentes, tout en annonçant les festivités à venir.

Deux spectacles, l'un de gospel et l'autre de jazz, ont été présentés pour le plus grand plaisir de tous.

Cette célébration a été suivie de l'ouverture de deux magnifiques buffets, et s'est conclue par la distribution de cadeaux de Noël par la Mère Noël, alias Mme Virginie GILLET.





CONCOURS DU PLUS BEAU PULL DE NOËL

Nous avons passé un excellent après-midi en compagnie des directrices des EHPAD du groupe EMEIS de la région Ile-de-France-Grande Couronne. Elles ont défilé avec leurs pulls respectifs, que chaque résident, accompagné des salariés, ont personnalisés. Bravo à l'établissement de ONDINE à Mareuil les Maux qui a remporté le trophée du plus beau pull de Noel.



UNE BELLE
SURPRISE

Trentes résidents ont eu la grande surprise de recevoir une lettre rédigée par les élèves de l'école primaire de Marolles-sur-Seine, accompagnée des vœux de fin d'année. Nous tenons à remercier la maîtresse de l'école, les élèves, ainsi que Lilou, la livreuse en personne, fille d'Élodie, soignante. Ces petites attentions apportent toujours du réconfort, en cette période de fin d'année.

RENCONTRE INTERGÉNÉRATIONNELLE

Nous sommes ravis de vous faire part, une nouvelle fois, de l'article consacré à notre initiative, mettant en lumière les rencontres intergénérationnelles que nous organisons au sein de la résidence. Cet article a été publié dans la République de Seine-et-Marne. Il témoigne de l'impact positif de nos efforts pour créer des liens entre les résidents et les jeunes générations. Les retours que nous recevons sont extrêmement encourageants et nous motivent à développer davantage d'activités enrichissantes. Ces rencontres permettent non seulement de partager des expériences, mais aussi d'apprendre les uns des autres, dans un esprit de convivialité et de respect mutuel. Nous espérons continuer à inspirer et à renforcer ces précieux échanges qui contribuent au bien-être de tous.



Visite des élus de la ville de Montereau

Les élus de la ville de Montereau sont venus rendre visite aux résidents afin de distribuer les colis de Noël de fin d'année. Accompagnés du Père Noël et d'un accordéoniste, ce fut un moment très festif. Un buffet et un apéritif ont été organisés par la résidence à cette occasion.



DÉCORATION D'HIVER / NOËL

Albina, la gouvernante du Château Nodet, continue de nous émerveiller avec ses décorations souvent réalisées à la main et ses sources d'inspiration. Cette année encore, la résidence est tout simplement splendide pour les festivités de fin d'année.



LES ÉVÈNEMENTS à venir

- 9 janv : Art-thérapie au 2ème étage avec Suzana
- 14 janv : Atelier musicothérapie au 2ème étage
- 07 et 22 Janv : Atelier Equithérapie avec Léa et Ficelle le poney
- 23 Janv : Art thérapie au RDC avec Suzana
- 02 et 09 janv : Atelier manucure par Valérie l'esthéticienne
- 11 janv : Grand loto revisité en présence des séniors du « Bel âge » de Montereau
- 21 janv : Sortie pour la dégustation de la galette des rois organisée par la marie de Montereau à la salle Rustic
- Date à définir : Atelier thérapeutique de zoothérapie avec Nathalie et ses animaux
- 22 janv : Rencontre intergénérationnelle avec le centre de loisir de Saint Germain Laval
- 10 janv : Rencontre intergénérationnelle avec les tous petits de la crèche de Montereau autour d'un atelier des sens (Snoezelen).
- 30 janv : Fêtons les anniversaires du mois
- 28 janv : Apéritif de bienvenue
- 27 janv : Célébration de la Messe

Pour rappel :

- Tous les mardis : Rencontre autour du Scrabble au 1er étage avec Madame VENET.
- Tous les mercredis matin : Atelier équilibre animé par la kinésithérapeute et psychomotricienne Luce dans la salle de kiné.
- Tous les mercredis après-midis : Séance sportive avec l'atelier « gymnastique douce » au 1er étage avec Luce, la psychomotricienne.
- Tous les vendredis : Atelier « Histoire et origine des mots » au restaurant avec Sylviane.
- Tous les Vendredis matins : Revue de presse avec Véronique GARNIER bénévole.

BIENVENUE À

Madame Denise DURIEZ,
Mr Roger COEURDEROY,
Mr Roger TIMBERT
et Mr Hervé MANACH

ETABLISSEMENT - INFOS

Comme chaque nouvelle année, pensez à nous ramener les attestations 2025 de vos mutuelles et responsabilité civile...

De plus, vous avez destinataire d'un courrier d'information concernant les éventuels changements de GIR au 1er Janvier de votre proche et dans un second temps, de l'augmentation tarifaire du forfait hébergement au 1er Février.

En cette nouvelle année 2025, nous mettrons en place un programme d'animation destiné aux résidents, axé sur des rencontres intergénérationnelles plusieurs fois par mois. Ces échanges se feront avec des tout-petits âgés d'au moins 2 ans, et des enfants âgés d'environ 6 à 8 ans. Ces rencontres seront enrichissantes et bénéfiques pour tous les participants. Nous comptons également proposer, en plus de l'art-thérapie, au salon du 2ème étage, de la musicothérapie qui pourrait plaire aux résidents.



LES ANNIVERSAIRES DU MOIS DE JANVIER

Mesdames Jeannine HERVAULT, Maria-Theresa NOTO et Monsieur Antonio ESPOSITO, Gérard BIZET.

Nous n'oublions pas nos collaborateurs : Laura secrétaire, Sylvie second de cuisine et Nadjat aide-médoco-psychologique.

Rdv-vous jeudi 30 janvier 2025
à partir de 15h15 pour les fêter tous ensemble.

